



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ  
ПРЕДПРИЯТИЯ ПО РЕМОНТУ КОНТЕЙНЕРОВ  
RECOGNITION CERTIFICATE  
FOR CONTAINER REPAIRS**

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

ООО "РокоНорд", Санкт-Петербург, Россия

признается Российским морским регистром судоходства как предприятие, производящее указанные в приложении к настоящему Свидетельству ремонтные работы и испытания контейнеров в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства.  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as Firm performing the indicated in Annex to this Certificate repair works and tests of containers in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

В документы предприятия по результатам выполнения указанных работ может вноситься запись: "Работы произведены в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства. Свидетельство о признании"

The Firm's documents on the results of the above works may bear the note: "The works are carried out in accordance with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping. The Recognition Certificate

№ 15.12809.382 от 19.02.2015 "

Настоящее Свидетельство действительно до 19.02.2020  
The Certificate is valid until \_\_\_\_\_  
(date)

при условии подтверждения каждые 2,5 года  
subject to confirmation each \_\_\_\_\_

Настоящее Свидетельство с Приложением действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Certificate with Annex is granted on condition that requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Дата выдачи 19.02.2015  
Date of issue

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping

М.П. (подпись)  
L.S. (signature)



12809.382  
Фетисов А.В.  
( фамилия, инициалы )  
name